



Boletín de Prensa 5 de diciembre de 2023 CFE-BP-175/23vf

MUJERES EN LA INDUSTRIA ELÉCTRICA MEXICANA SE PRESENTA EN LA FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DE GUADALAJARA

- Las autoras refrendan su compromiso con la igualdad y celebran la visibilidad de la labor de las mujeres en la CFE
- El libro busca aumentar el interés de las jóvenes en la industria eléctrica

En el marco de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, este sábado 2 de diciembre de 2023 se presentó <u>Mujeres en la industria eléctrica mexicana</u>, con la participación de algunas de las autoras, coordinadoras y colaboradoras del libro, quienes fueron convocadas por la Unidad de Género e Inclusión (UGI) de la Comisión Federal de Electricidad.

La titular de la UGI, Nimbe Durán Téllez, celebró la presencia de algunas de las mujeres que participaron en el libro. Apuntó que la literatura puede ser un camino para acercar temas como la igualdad de género, por su poder para facilitar el diálogo.

Recordó que, al iniciar su encargo, la UGI tenía la urgencia y obligación de visibilizar a las expertas que trabajan en todas las disciplinas y rincones de la CFE. Al sacar sus historias a la luz, se desea inspirar curiosidad en las jóvenes, quienes verán que pueden incursionar en la CFE para construir trayectorias exitosas y felices.

<u>Mujeres en la industria eléctrica mexicana</u> ha permitido conocer y entender la situación a la cual se enfrentan las mujeres dentro de la CFE. Las historias recopiladas ayudan a mostrar sus puntos en común: amor por la empresa, y pero también a identificar los retos que persisten en una industria altamente masculinizada.

La subgerenta de Información de la Coordinación de Comunicación Corporativa de CFE, Diana Marenco Sandoval, consideró que el libro presentado "nos debe comprometer a seguir trabajando para que los techos de cristal se rompan". Celebró que ya haya dos mujeres directoras entre las EPS de Generación, pero indicó que "el punto es que nos comprometamos a que este trabajo siga, porque no es solamente un registro de historias sino un trabajo por la igualdad ".

La enlace para la Igualdad de Género de la Empresa Productiva Subsidiaria (EPS) Generación VI, Brenda Rosas Medellín, resaltó que las mujeres siguen siendo minoría en la industria eléctrica, por eso es importante dignificar y resaltar su labor.





Coordinación de Comunicación Corporativa

La encargada de Difusión de la UGI, Zoé Láscari, agradeció la oportunidad de haber contribuido como diseñadora e ilustradora de <u>Mujeres en la industria eléctrica mexicana</u>: "Lo que más me gusta es que es un libro de mujeres, sobre mujeres, hecho por mujeres. Intenté representar y reflejar en sus ilustraciones la historia, fuerza, intensidad y amor por la CFE de las participantes", declaró.

Norma Villalobos Duarte, una de las escritoras del libro, aprovechó la ocasión "para reiterar que la igualdad no es una cuestión de obsequios. Es un acto de justicia, luchemos juntos por ella".

El resto de autoras presentes coincidieron en la relevancia de <u>Mujeres en la industria eléctrica mexicana</u>. Gabriela López Sánchez invitó a tomar el libro como una ocasión para concientizar. María del Socorro Virgen Santacruz agregó que "nos daba miedo expresarnos, pero hoy estamos ahí en el libro, contando nuestras historias".

La titular de la Unidad de Género e Inclusión de la CFE, Nimbe Durán, agradeció a todas y las conminó a sentirse orgullosas de todo lo que han hecho y siguen haciendo:

"Existe este espacio donde estamos dialogando desde un compromiso compartido para sumarse en la igualdad, para dejarle el camino menos sinuoso a las que vienen después. Sumar a tantas personas desde la convicción más profunda, más allá de la obligación normativa, esa era la apuesta".

"Juntas somos más fuertes", concluyó.

En este enlace puede ves la presentación completa: https://www.youtube.com/watch?v=HDZeA2iVFEA

--000--











⊗ ©CFEmx













